

ANUNCIO



Más de 160 emprendimientos juveniles del Meta crecerán gracias a la inversión, visión y compromiso de la **Gobernación del Meta**.

GOBERNACIÓN DEL META



- NOTICIAS DE VILLAVICENCIO Y COLOMBIA
- VILLAVICENCIO
- REGIONALES
- NACIONALES
- BLOG
- OPINIÓN
- CULTURA
- TURISMO
- EMISORA
- TV

Está pasando



Con 133 vehículos eléctricos, Ecopetrol moderniza sus operaciones en el Meta

VIVEELMETA.COM | PUBLICADO EN JUL 03, 2025 | Regionales

De estos, 128 son utilizados para el desplazamiento del personal dentro de zonas operativas y los otros cinco transportan trabajadores entre municipios.



Ecopetrol y sus empresas aliadas fortalecen su compromiso con la movilidad sostenible y la reducción de emisiones contaminantes en el Meta, al incorporar una flota de 133 vehículos eléctricos que apoyan las labores operativas en campos petroleros ubicados en Acacias, Villavicencio, Guamal y Castilla La Nueva.

Del total de automotores, 128 son utilizados directamente por la compañía para el desplazamiento del personal dentro de estaciones y zonas operativas, mientras que cinco pertenecen a empresas aliadas encargadas del transporte de carga y personal en los cuatro municipios mencionados.

El uso de esta flota contribuye a reducir significativamente la emisión de gases contaminantes y mejora la calidad del aire en la región, en línea con los objetivos de descarbonización del Grupo Ecopetrol.

Como parte de esta apuesta por la sostenibilidad, la empresa ha integrado criterios de movilidad limpia en sus estrategias de contratación. Ahora, los oferentes que participan en procesos de selección deben incluir propuestas orientadas a reducir su huella ambiental, lo que abre espacio a nuevas soluciones tecnológicas y energéticas en las cadenas de suministro.

Lea también

[Con nueva planta, Ecopetrol frena emisiones en campo petrolero del Meta](#)

Además, Ecopetrol ha desarrollado campañas de sensibilización en alianza con el Clúster de Eficiencia Energética, la Cámara de Comercio de Villavicencio, Fenalco y entidades locales, promoviendo el uso de vehículos eléctricos y generando conciencia sobre la movilidad sostenible en el entorno empresarial y comunitario.

Estas acciones hacen parte del camino trazado por Ecopetrol para alcanzar su meta de cero emisiones netas de carbono en 2050, y reducir en un 25 % sus emisiones de CO₂e para el año 2030.

Únete a nuestro canal de WhatsApp

Las noticias más importantes de Villavicencio

Etiquetas

[Ecopetrol](#) [Transición energética](#)

También le puede interesar





Hace 2 meses
Juegos con las mejores
tramas: cuando jugar se
convierte en arte



Hace 2 semanas
Sicario de banda
bogotana cayó tras
atentar contra un
comerciante en
Villavicencio



Hace 4 meses
Con 'jugaditas' legales
aliados de Harman
manipulan elección del
director de Cormacarena



Hace 4 meses
Estudiantes en
Villavicencio ceden su
cupo del PAE a
compañeros de bajos
recursos



Hace 5 meses
Trabajos de iluminación
refuerzan la seguridad
del Festival de Verano
Rio Guatiquia



Hace 1 semana
Dura sanción para
patrullera que golpeó a
un joven durante
operativo en Bogotá